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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, que a través del 

organismo que juzgue competente informe sobre los siguientes puntos 

vinculados a la Caja de Retiros, Jubilaciones y Pensiones de la Policías de la 

Provincia de Buenos Aires, a saber: 

Se informe a la fecha quienes integran el Directorio de La 

Caja de Retiros, Jubilaciones y Pensiones de la Policías de la 

Provincia de Buenos Aires, como también su fecha de Asunción 

al cargo. 

Se informe en que fecha fue el último llamado a elecciones para 

ocupar los cargos de Directorio en la Caja de Retiros, 

Jubilaciones y Pensiones de las Policías de la Provincia de 

Buenos Aires, atento que su renovación es por parcial cada dos 

años (Art. 5° Ley 13.236). 

Se informe si se han realizado apertura de nuevas delegaciones--

en los últimos 5 años dentro de la Provincia de Buenos Aires y 

en que Localidades tienen su asiento. 

Se informe la nomina de candidatos de las ultimas dos 

elecciones, y margen de votos por los que fueron electos. 

En caso de no• haberse llamado a elecciones en los últimos 4 

años, se de exponga la motivación al no realizar el acto 

eleccionario. 

Informe todo aquello que haga al contenido del presente. 
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FUNDAMENTOS 

El presente Proyecto de solicitud de informe, tiene como objetivo, solicitar 

información respecto de las elecciones para cargos directivos de la Caja de 

Retiros, Jubilaciones y Pensiones de las Policías de la Provincia de Bupnos 

Aires. 

Según se establece en la Ley 13.236, en su artículo 5°, las autoridades 

son renovables en forma parcial cada dos años y, atento que no se brinda ni se 

encuentra información alguna respecto del presente requerimiento, es que 

recurrimos a este medio a los efectos de evacuar las dudas ya expuestas. 

Estamos en presencia de una herramienta que procura obtener 

representación dentro de la mencionada Caja, lo cual genera un grado de 

participación que merece ser respetado en mira de una transparencia 

institucional. Por lo tanto es necesario bregar por el cumplimiento efectivo de la 

representatividad de quienes ostenten los cargos directivos. 

Por lo antes expuesto, solicito a los Señores Diputados, que acompañen 

con su voto afirmativo el Presente Proyecto de Solicitud de Informe.- 
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